

Meridiano Nayarit

\$10

ALERTA CIUDADANA

Tepic, Nayarit, martes 9 de septiembre 2025

En la colonia San Juan

LO SORPRENDIÓ LA MUERTE



El adulto mayor, vecino de la colonia Ojo de Agua, salió en bicicleta como cualquier otro día, sin imaginar que ese sería su último recorrido



En la colonia San Juan

LO SORPRENDIÓ LA MUERTE

El adulto mayor, vecino de la colonia Ojo de Agua, salió en bicicleta como cualquier otro día, sin saber que ese sería su último recorrido

Por Misael Ulloa I.

Un adulto mayor perdió la vida la tarde de este lunes mientras se desplazaba en su bicicleta

por calles de la colonia San Juan, en la capital nayarita.

Los hechos ocurrieron sobre la calle Encino, esquina con Sauce, donde testigos reportaron

al número de emergencias 911 la presencia de un hombre inconsciente tendido en la vía pública, junto a una bicicleta.

Al lugar acudieron paramédicos de





Por violencia familiar y daño en las cosas DE SANTIAGO IXCUINTLA A LA CÁRCEL

Redacción
La Fiscalía General del estado de Nayarit informa que elementos de la Agencia de Investigación Criminal cumplieron una orden de aprehensión en la localidad El Corte, municipio de Santiago Ixcuintla en contra de Héctor Abraham "N", por su probable participación en hechos que la ley califica como delitos de violencia familiar y daño en las cosas,

cometidos en agravio de una persona de una mujer cuya identidad se mantiene bajo reserva.
El indiciado fue puesto a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con sede en el municipio donde fue aprehendido, quien habrá de determinar su situación jurídica conforme a los principios de legalidad, presunción de inocencia y debido proceso.

Cometido en el estado de Jalisco CAE POR VIOLACIÓN DE DEPÓSITO

Redacción
En colaboración con la Fiscalía General del estado de Jalisco, elementos de la Agencia de Investigación Criminal de Nayarit cumplieron una orden de reaprehensión en la ciudad de Tepic en contra de Alfredo "N", por su probable participación en hechos que la legislación vigente en el estado de Jalisco tipifica como delito de violación de depósito, cometido en agravio de Caja Solidaria San

Sebastián del Oeste, S. C. de A. P. de R. L. de C. V.
Posterior a su captura, el imputado fue trasladado al estado de Jalisco para ser puesto a disposición del Juez Primero de Ejecución del Sistema Penal Acusatorio y Adversarial del Octavo Distrito Judicial, con sede en Puerto Vallarta, Jalisco, quien determinará su situación jurídica conforme a los principios de legalidad, presunción de inocencia y debido proceso.



JARDINES DE SAN JUAN

Álica*

ESTAMOS CONTRATANDO

Asesor de Ventas

Requisitos:

- ✓ Experiencia en ventas de cambaceo
- ✓ Atención a clientes
- ✓ Disponibilidad de horario

Ofrecemos:

- ✓ Sueldo base
- ✓ Atractivas comisiones y bonos
- ✓ Prestaciones superiores a las de ley
- ✓ Beneficios Grupo Álica

Great Place To Work. Certificada

Agenda tu cita
311 103 33 34

Por abandono de familiares CAPTURAN A EDITH

Redacción
Elementos de la Agencia de Investigación Criminal cumplieron una orden de aprehensión en la capital nayarita contra Edith Nayeli "N", por su probable participación en hechos que la legislación vigente tipifica como delito de abandono de familiares, en agravio de dos menores de edad cuyas identidades se reservan para proteger su derecho a la privacidad e integridad.
La imputada fue puesta a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con

sede en la ciudad de Tepic, quien habrá de determinar su situación jurídica conforme a los principios de legalidad, presunción de inocencia y debido proceso.





Apareció muerto a un costado de la carretera

¡MACABRO HALLAZGO!

El hombre fue encontrado boca abajo y con huellas de violencia cerca de la colonia 3 de Julio

Por Misael Ulloa I.

Durante la noche del domingo, la tranquilidad de la carretera que conecta a Camichín de Jauja con San Luis de Lozada fue interrumpida por un hallazgo perturbador: un cuerpo sin vida fue localizado a la altura del kilómetro 6, cerca del cruce de la colonia 3 de Julio, en Tepic.

Elementos de la Policía Municipal, Policía Estatal y de la Fiscalía General del Estado de Nayarit acudieron de inmediato al sitio tras

recibir el reporte. Al llegar, encontraron a un hombre tirado junto a la carretera, sin signos vitales. De complexión delgada, tez morena y rasgos indígenas, la víctima estaba boca abajo, con las manos extendidas hacia el frente, y con huellas de violencia.

Servicios Periciales, realizaron las primeras diligencias en la escena, mientras que el área fue acordonada para el levantamiento del cuerpo y preservación de posibles evidencias.

Hasta el momento, la identidad del

fallecido no ha sido determinada. Tampoco se ha confirmado si el deceso se debió a causas naturales, un accidente o si se trató de un homicidio.

La Fiscalía mantiene abiertas todas las líneas de investigación. Habitantes de las comunidades cercanas piden el pronto esclarecimiento de los hechos, ante el temor de que la violencia se esté acercando a zonas rurales antes consideradas tranquilas.



RELLENABLES movil

RECARGA DE TONER Y TINTA

MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE EQUIPO DE COMPUTO

VENTAS DE ACCESORIOS Y CONSUMIBLES

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 456.42.22
CEL. 311.117.73.90

QUERÉTARO #251
ESQUINA CON AMADO NERVO

whatsapp 311.246.4473



Abuelito se estampó vs camión de basura

¡RENEGADO AL VOLANTE!

Por Misael Ulloa I.

Dos personas resultaron lesionadas la mañana de este lunes, luego de un fuerte accidente registrado en la colonia 15 de Mayo, en la ciudad de Tepic.

De acuerdo con testigos, un vehículo tipo sedán conducido por un adulto mayor circulaba sobre el bulevar Tepic-Xalisco, con dirección hacia el centro de la ciudad, cuando sostuvo una discusión verbal con otro automovilista.

Al llegar a la intersección con la avenida Puerto Rico, el conductor aceleró su marcha, perdió el control del vehículo, invadió el carril contrario y terminó impactándose de frente

contra un camión recolector de residuos perteneciente a una empresa particular. El camión se encontraba detenido, esperando la luz verde del semáforo.

Como resultado del impacto, tanto el adulto mayor como el conductor del camión de basura resultaron con lesiones leves. Ambos fueron atendidos en el lugar por personal de emergencias, sin que se requiriera su traslado a un hospital.

Elementos de la Policía Vial acudieron al sitio para tomar conocimiento de los hechos y aseguraron al conductor del sedán, con el fin de deslindar responsabilidades conforme a la ley.



Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

DISPONIBLE EN Google Play

Descárgala en el App Store

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

-BODAS -XV AÑOS

-GRADUACIONES

-BAUTIZOS -TAQUIZAS

PROMOCIÓN ESPECIAL PARA GRADUACIONES

Banquetes Fiesta Nayar

Síguenos en Facebook **BANQUETES FIESTA NAYAR**

RESERVACIONES BRASIL 40-A COL. LOS FRESNOS (ENTRE BLVD. TEPIC-XALISCO Y RIO PAPALOAPAN)

Nextel: 199-33-37, ID 42*15*618461

Tel. 133-10-19, Cel. (311)136-62-15

CLASIFICADOS

meridiano.mx

INDEPENDENCIA 335, FRACC. LAS AVES, TEPIC, NAYARIT, CP. 63157

VENTAS: LADA (311) 210.32.14 | 214.38.09 | 210.32.11 | 214.36.26 | EXT. 102, 109, 119 | WHATSAPP 311.247.90.57 | ventas@meridiano.mx



INMUEBLES

Rento cuartos económicos, todos servicios Centro 311-127-80-27 (13-28 | 08 | T)

Vendo dos terrenos 100 metros cuadrados c/u, salida rumbo a Bellavista, adelante de la gasolinera. 311 126 27 31 (09-22 | 09 | 0082)



EMPLEOS

Solicito promotores de venta, sueldo más comisión, sólo personas de Topic, Nay. Informes 668-162-33-36 (4-12 | 09 | 076)

CASA DE UNA PLANTA EN VENTA AVENIDA PRISCILIANO SÁNCHEZ

EN AV. PRISCILIANO SÁNCHEZ, CENTRO, TEPIC, LA MEJOR UBICACIÓN, ENTRE GUADALUPE VICTORIA Y ZARAGOZA.



150 METROS CONSTRUIDOS, APROXIMADAMENTE 10X15 METROS, EN UNA PLANTA, IDEAL PARA OFICINA, CASA O PARA RENTAR HABITACIONES, RECIÉN REMODELADA, 3 HABITACIONES, SALA TV, COCINA, 3 BAÑOS, 2 TERRAZAS.



\$1,690,000

TRATO DIRECTO LIBRE DE GRAVAMEN

449-496-1011



449-496-0478



ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO

Espíritu Santo, Tu que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal.

Tu que me das el don Divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estas conmigo.

Quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confiar una vez más que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material.

Deseo estar contigo y todos los seres queridos en la gloria perpetua.

Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos.

La persona deberá rezar esta oración al Espíritu Santo, y a los tres días recibirá la gracia por más difícil que sea. Mándese publicaren cuanto se reciba la gracia. Gracias Espíritu Santo

E.J.S.

Unete al equipo pizzeta

¡ sueldo más incentivos !

¡BONOS ADICIONALES !

¡Todas las prestaciones de ley !

GANAR
\$ 8,400
AL MES

Sin trámites especiales. No tienes que traer solicitudes ni papeles acercate a tu unidad mas cercana y nosotros te ayudamos .

Contratando: cocineros ,meseros (as),

repartidores y vendedores (as).

¡Informes! (311) 133 16 71

Nueva Galicia33 entre Juárez y calzada del panteon.



www.pizzeta.com

Unete al equipo

pizzeta

**Solicitamos
Encargado
de sucursal**

Requisitos:

Experiencia en manejo de personal

Disponibilidad de horario

Bachillerato terminado

¡Informes! (311) 133 1671

Nueva Galicia 33 entre Juarez
y calzada del panteon



Álica®

¡TE ESTAMOS
BUSCANDO!

BR
BelloRecuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

OPERATIVO FUNERARIO

OFRECEMOS:

- Sueldo base catorcenal
- Atractivas comisiones
- IMSS e INFONAVIT
- Vales de despensa mensual
- Fondo de ahorro
- Prima vacacional al doble
- Gratificación por aniversario
- Seguro de vida por \$100,000.00
- Aguinaldo de 30 días
- Club Deportivo del Valle
- Beneficios de Grupo Álica



AGENDA TU CITA

☎ 311 103 33 34

reclutador2@jardinesdesanjuan.com.mx



Great Place
To Work.

Certificada
NOV 2023 - NOV 2024
Mexico



En centros educativos de Tepic

PROMUEVE SSPC EL AUTOCUIDADO INFANTIL



Por Misael Ulloa I.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de la Dirección General de Prevención del Delito, llevó a cabo actividades en materia de prevención en el jardín de niños “Pablo Neruda” y en la primaria “Emilio M. González”, en el municipio de Tepic.

Impartiendo la plática: ¡Alto! No es No, cuyo objetivo es enseñar a los alumnos a identificar las partes de su cuerpo, así como a fomentar la denuncia con la finalidad de compartir sus inquietudes con

sus padres, tutores o docentes en caso de sentirse amenazados o vulnerables ante situaciones de riesgo.

Por último, se realizó el teatro guiñol, bajo el tema “Historias que Cuentan”, transmitiendo a los niños y niñas valores esenciales relacionados con el autocuidado, y su desarrollo físico, emocional y social.

El propósito de las pláticas en los centros educativos es fortalecer temas de impacto social y reforzar la cultura de la prevención en sus diferentes ámbitos.





Dirigido a personal de Asuntos Internos

CONCLUYE SSPC CURSO DE MANEJO DE CONFLICTOS

Por Misael Ulloa I.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a través de la Dirección General de Asuntos Internos, llevó a cabo la clausura del curso “Manejo de Conflictos”, que fue impartida por el Instituto de Capacitación

para el Trabajo del Estado de Nayarit (ICATEN).

El objetivo de este curso fue dotar a las y los servidores públicos de herramientas que fortalezcan sus habilidades en la resolución de conflictos, fomentando un ambiente laboral armónico y eficiente que permita mejorar el desempeño institucional.

La clausura fue

encabezada por la licenciada María Guadalupe Reyes González, en representación del Gobierno del Estado de Nayarit y por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Dr. Manases Langarica Verdín, quienes reconocieron la disposición del personal para actualizar sus conocimientos y destacó la importancia de la formación continua como base para ofrecer un servicio profesional y cercano a la ciudadanía.





¿Hasvisto a..?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas



J. León Mata González

Señas particulares:
Cicatriz en la pierna izquierda.

Circunstancia:
Desapareció en el Municipio de San Luis de la Paz, Guanajuato, el 19 de agosto de 2019.

Registro: 631 /DS/FC/2019

¡Ayúdale a regresar a casa!
Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, llama o escríbenos.

ATENCIÓN FGR | 800 00 85-400 | 088 | hasvisto@fgr.org.mx | www.gob.mx/fgr



Vinculados a proceso

14 DETENIDOS CON ARSENAL

Redacción

La Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especializada en materia de Delincuencia Organizada (FEMDO), obtuvo de Jueces de Control en los estados de Jalisco y Guanajuato, vinculación a proceso en contra de 14 personas, por su probable

responsabilidad en los delitos de delincuencia organizada con la finalidad de cometer acopio y tráfico de armas, posesión de arma de fuego y cartuchos de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea.

Derivado de las acciones del Gabinete de Seguridad del Gobierno de México, en días pasados, elementos de la Secretaría de Marina (Marina), Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de la FGR, en colaboración con la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) y Guardia Nacional (GN), realizaron operaciones simultáneas en el Estado de México, Jalisco y Nayarit, en las que fueron aprehendidos los ahora vinculados.

Además, se aseguraron 26 armas de fuego cortas y cuatro largas, un dron, numerario



OFERTA DE EMPLEO

AUXILIAR FUNERARIO

OFRECEMOS:

- ✓ Sueldo base y atractivas comisiones
- ✓ Prestaciones superiores a las de ley
- ✓ Vales de despensa
- ✓ Fondo de ahorro
- ✓ 30 días de aguinaldo
- ✓ Prima vacacional al doble
- ✓ Club deportivo del valle
- ✓ Más beneficios de Grupo Álica

Agenda tu cita

📞 311 103 33 34





Adily "C"

Se le presume inocente y será tratado como tal en todas las etapas del procedimiento mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional. Art. 13 CNPP



Héctor "A"

Se le presume inocente y será tratado como tal en todas las etapas del procedimiento mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional. Art. 13 CNPP



Ramón "A"

Se le presume inocente y será tratado como tal en todas las etapas del procedimiento mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional. Art. 13 CNPP



Fernando "A"

Se le presume inocente y será tratado como tal en todas las etapas del procedimiento mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional. Art. 13 CNPP

en moneda nacional y extranjera, más de 100 placas metálicas para chalecos, cartuchos, pasaportes, teléfonos celulares, una contadora de dinero, entre otros objetos.

Por lo anterior, un Juez de Control de Centro de Justicia Penal Federal en Guanajuato decretó la vinculación de Bernardo "C", Luis "D", Héctor "D", Salvador "L", Kevin "M", Javier "L", Héctor "A", Fernando "A", Santiago "S" y Adily "C", por delincuencia organizada con la finalidad de cometer acopio y tráfico de armas. Además, se les impuso prisión preventiva y un mes para la investigación complementaria.

En tanto que un Juez del Centro de Justicia Penal Federal en Jalisco dictó la vinculación de Rogelio "A", Andrea "C" y Ramón "A", por posesión de arma de fuego y cartuchos de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas. Se les decretó prisión preventiva y un mes para la investigación complementaria, en el caso de Andrea "C" y Ramón "A", y dos meses para Rogelio "A".

Lilia "P" fue vinculada por posesión de arma de fuego de uso exclusivo. Se le impuso prisión preventiva y un mes para la investigación complementaria.



ALERTA CIUDADANA

Tepic, Nayarit, martes 9 de septiembre 2025

Apareció muerto a un costado de la carretera

¡MACABRO HALLAZGO!



El hombre fue encontrado boca abajo y con huellas de violencia cerca de la colonia 3 de Julio